

Los Premios Model convierten a Petrer en la capital del diseño de bolsos y marroquinería

16/10/2017



Ganadores junto a la alcaldesa Navarro y el edil Morcillo | Jesús Cruces.

El **Castillo de Petrer** acogió ayer la **vigésimo primera gala de los Premios Model** para premiar el talento y la originalidad en el diseño de bolsos, uno de los pilares de la industria local. **Este año no se han incluido galardones para el diseño de calzado.** En total se han presentado **20 diseños de creadores procedentes de varios puntos de España como Jaén o Burgos además de Elda, Petrer o Elche.** Cerca de un centenar de personas acudieron a este acto que **se celebró en un marco incomparable, en la sala de armas del símbolo turístico e histórico del municipio.** Por primera vez los diseños se han presentado en el Alicante Fashion Week, donde votaron por su diseño favorito cerca de 600 personas. El acto concluyó con una visita teatralizada al Castillo.

El galardón al **Mejor Bolso** fue para la alicantina Ainhoa Casanova por "**Rubik Syrah**". Además de este premio, dotado con **2.000 euros**, la diseñadora ha ganado también **500 euros del galardón "Puesta en marcha"** y también obtuvo el **premio popular de la Alicante Fashion Week**, valorado en otros 500 euros en metálico. El **premio finalista al Mejor Model** ha recaído en el **petrerense Santiago Rodríguez por "Casandra"**. En cuanto al finalista de la votación popular de Alicante Fashion Week, fue para "**Purpura**" de **Luis Rioja, de Burgos**. Ambos premios están dotados con 250 euros.

<https://www.youtube.com/watch?v=ZOb6gqxysak&feature=youtu>

A esta **sencilla entrega de premios**, que fue presentada por la técnico de Turismo, Sara Sánchez, **contó con representantes de la corporación**, el edil de Desarrollo Económico, **David Morcillo**, y la alcaldesa **Irene Navarro**. El concejal de Comercio de Elda, **Vicente Deltell**, **también acudió a este acto**. El característico ganchillo de Petrer decoró la gala.



La alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, concluyó el acto afirmando que **“estos premios convierten hoy a Petrer en la capital nacional del diseño de bolsos y marroquinería”**. Navarro aseguró que **la prioridad del Ayuntamiento es “generar una economía fuerte que ayude a que toda la población pueda tener empleo**. Esta economía fuerte solo se puede conseguir impulsando nuevas industrias y sectores, como estamos haciendo con **iniciativas como “Petreemprende” y favoreciendo la industria tradicional de la localidad**, el calzado y la

marroquinería, con ejemplos como estos premios Model que se han convertido en sus 21 años de historia en un referente en su sector”.

La exposición de las maquetas presentadas a estos premios **se podrá visitar durante la próxima semana en el Horno Romano junto a la Plaza de Baix**. Los diseños llevarán el nombre y apellidos de sus creadores, pues hasta ahora permanecían en secreto.



Los bolsos presentados se han expuesto esta mañana en el Castillo | Jesús Cruces.

Entrega de Premios Model en imágenes

```
{ phocagallery
view=category|categoryid=373|limitstart=0|limitcount=
0}
```

